

## SIARAN PERS

### Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Paparan Publik PT Bank Ganesha Tbk

Jumat, 12 April 2019

**Jakarta** – Pada hari ini, Jumat 12 April 2019, bertempat di Hotel Grand Tropic – Jakarta, Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Bank Ganesha Tbk. (Perseroan) telah menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan Perseroan, termasuk laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris Perseroan tahun buku 2018. RUPST juga menyetujui antara lain penetapan penggunaan laba setelah pajak dan penunjukan akuntan publik independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2019.

Sepanjang tahun 2018, Perseroan berupaya mengoptimalkan segala potensi, baik internal maupun eksternal, serta memperdalam hubungan kerjasama dengan berbagai mitra strategis baik yang telah ada maupun yang baru. Selain itu, Perseroan juga telah melakukan berbagai upaya dan langkah untuk peningkatan kinerja melalui 5 pilar utama, yang meliputi Nasabah, Kanal, Proses, Produk & Layanan dan Sinergi.

Dalam rangka menghadapi persaingan industri perbankan yang semakin kompetitif dan perkembangan era digital yang tumbuh begitu cepat saat ini, Perseroan telah meluncurkan berbagai produk dan layanan baru sepanjang tahun 2018, diantaranya berkolaborasi dengan penyedia aplikasi dan layanan jaringan terkemuka untuk peluncuran fasilitas *mobile banking* dalam aplikasi BANGGA dan kerjasama dengan berbagai mitra strategis untuk pemasaran produk-produk, seperti reksadana, *bancassurance*, kartu kredit dan layanan finansial berbasis teknologi.

Secara umum pencapaian kinerja Perseroan di tahun 2018 menunjukkan hasil yang positif. Pencapaian total aset di tahun 2018 tercatat sebesar Rp.4,5 triliun atau mencapai 95% target, pencapaian Dana Pihak Ketiga (DPK) mencapai sebesar Rp.3,3 triliun atau mencapai 101% target, dan penyaluran Kredit mencapai sebesar Rp.2,9 triliun atau mencapai 96% target. Laba Operasional sebelum Beban Kerugian Penurunan Nilai mencapai Rp.96,5 milyar. Sebagai upaya pemulihan kredit bermasalah, telah dibentuk biaya Cadangan Kerugian Penurunan Nilai (CKPN) yang signifikan sebesar Rp85,5 milyar. Walaupun demikian, Perseroan masih dapat membukukan laba setelah pajak sebesar Rp.5,6 milyar. Rasio kecukupan modal (CAR) mencapai 31,85%, jauh di atas persyaratan regulator dan sangat mendukung pertumbuhan bisnis. Sementara rasio ROA 0,16%; rasio ROE 0,51%, rasio BOPO 97,57%, serta Rasio NPL *gross* 4,25% dan *nett* 0,83%.

Sepanjang tahun 2018, beberapa lembaga independen telah menganugerahkan beberapa penghargaan kepada Perseroan, diantaranya: *Infobank Awards*, dengan predikat “*Sangat Bagus*” untuk kategori Bank Umum Kelompok Usaha BUKU II; *Indonesia Banking Awards*, dengan predikat “*The Best Bank in Retail Banking Services*” untuk kategori Bank konvensional aset di bawah Rp.100 triliun; *Indonesia Excellent Quality Award*, dengan predikat “*The Most Improvement Banking in Service & Customer Satisfaction*” dan juga telah memperoleh Sertifikasi Standar Mutu ISO 9001:2015.

Susunan pengurus Perseroan sampai dengan RUPST tanggal 12 April 2019 adalah sebagai berikut:

#### **DIREKSI**

- Presiden Direktur : Lisawati
- Direktur : Setiawan Kumala
- Direktur : Sugiarto Surjadi

#### **DEWAN KOMISARIS**

- Presiden Komisaris Independen : Lenny Sugihat
- Wakil Presiden Komisaris Independen : Sudarto
- Komisaris : Marcello Theodore Taufik

#### **Informasi lebih lanjut:**

**Febrina Kenya Savitri**

**Corporate Secretary**

021-29109900

Wisma Hayam Wuruk Lt. 2, Jl. Hayam Wuruk No. 8, Jakarta.

Email: corpsect@bankganesha.co.id, website: www.bankganesha.co.id

#### **Sekilas PT Bank Ganesha, Tbk.**

PT Bank Ganesha Tbk. (“Bank Ganesha”) beroperasi sejak tahun 1992 dan berkantor pusat di Jakarta. Saat ini memiliki 7 kantor cabang, 4 kantor cabang pembantu dan 2 kantor kas yang tersebar di Jakarta, Tangerang, Surabaya dan Medan. Bank Ganesha memiliki mesin ATM yang terintegrasi dengan jaringan ATM Bersama dan LINK. Sesuai dengan Surat Keputusan Bank Indonesia No. 28/66/KEP/DIR tanggal 22 September 1995, Bank Ganesha memperoleh persetujuan sebagai Bank Devisa. Bank Ganesha telah resmi mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 12 Mei 2016 dengan kode emiten BGTG.